

Wichtigste Leistungsschau des Handwerks

06.03.2018



Am 7. März beginnt in München die Internationale Handwerksmesse. Rund 1000 Aussteller aus etwa 60 Gewerken zeigen Endverbrauchern und Unternehmen einen Überblick über Leistung, Qualität und Innovationskraft des Handwerks.

Anmoderation:

Am 7. März beginnt in München die Internationale Handwerksmesse. Rund 1000 Aussteller aus etwa 60 Gewerken zeigen Endverbrauchern und Unternehmen einen Überblick über Leistung, Qualität und Innovationskraft des Handwerks. Bettina Hoffmann berichtet.

Von der kleinen Kreativ-Manufaktur bis zum Global Player - auf der Internationalen Handwerksmesse wird alles präsentiert, was das Handwerk zu bieten hat. Mit dabei sind unter anderem Schreiner, Zimmerer, Bäcker, Metall- und Elektrohandwerker und Maßschneider. Es gibt individuell gestaltete Kekse, die man natürlich auch probieren kann, einen innovativen komplett offenen Kamin fürs Wohnzimmer und Holzfahräder aus heimischen Obstbäumen. Parallel zur Internationalen Handwerksmesse findet außerdem die Garten München statt, wo sich alles um unser grünes zweites Wohnzimmer dreht.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion ... München